

miércoles 11 de septiembre de 2019 - 12:00 AM

# El drama de una santandereana y su novio tras accidente en Cuba

El taxi en el que se movilizaba Mónica Andrea Luna Pinilla y su pareja Iván Leonardo Zerda García chocó con un camión que se quedó sin frenos. La mujer sufrió lesiones de consideración y necesita ayuda económica para su traslado a Colombia.



Suministrada/ VANGUARDIA



f t

Playa, brisa y mar para celebrar el amor, era lo que esperaba disfrutar la santandereana Mónica Andrea Luna Pinilla, de 32 años, y su pareja Iván Leonardo Zerda García, de 38, al arribar a Cuba, el pasado domingo.



El plan del novio era aprovechar el viaje para proponerle a ella que fuera su esposa. Sin embargo, una hora después de aterrizar en la isla sufrieron un grave accidente de tránsito.

"Viajaban de vacaciones a celebrar su compromiso, pero sufrieron un accidente de tránsito el domingo a la 1:00 p.m.", según Clara García, mamá del joven oriundo de Cundinamarca y empleado de **Control** en Barrancabermeja.

Iván relató en un video de celular que cuando iban "en un taxi oficial a dar vueltas en La Habana con rumbo a 'Varadero', y pasando por el Intermite de Guanabo, un camión se quedó sin frenos en un cruce y nos arrastró".

cruce y nos arrastró:

Con algunas suturas en el cuerpo y su rostro visiblemente afectado, pidió ayuda económica o gubernamental, pues, dice, "la peor parte la llevó mi esposa, con una fractura en la cadera. No está en las mejores condiciones".

En dos centros asistenciales les negaron la atención especializada por ser extranjeros y tras ingresar a la Clínica Internacional Cira García, atendió un depósito.

"Ya llenaron el cupo de la tarjeta de crédito porque el servicio médico les puede salir hasta en 25 mil dólares. Y si quisieran trasladar a Mónica a Colombia les cuesta 100 millones de pesos", relató Clara.

En la mañana de ayer, Mónica entró a cirugía pero sus familiares todavía no tienen noticias. Saben que si el procedimiento sale de manera exitosa su familiar debe quedarse por lo menos una semana más para la recuperación.

Iván contactó "al Cónsul de Colombia en Cuba y dijo que estaba para lo que necesitáramos, pero no ha habido ninguna gestión (...) Fue el accidente de un cubano, no fue nuestra culpa, y aquí deberían ayudarnos con los gastos o por lo menos para llevarnos a Colombia. Solo veníamos de vacaciones".

Familiares en Bogotá "fueron a la Embajada, pero les dijeron que eso lo tenían que solucionar en Cuba. Y cuando fueron a la Cancillería les pidieron un informe y documentación para sustentar todo", agregó la madre de Iván.

Así las cosas, desde Bucaramanga se ha realizado una campaña para que quién quiera ayudar a la pareja pueda hacerlo donando dinero a sus cuentas personales.

Quiénes deseen ayudar pueden hacerlo a las cuentas de ahorro de Bancolombia número 79946372701, a nombre de Mónica Luna y a la 03929150065 a nombre de Iván Zerda.



### Le puede interesar



### Lea también

Publicidad



### Ranking de noticias

- 1 El drama de una santandereana y su novio tras accidente en Cuba
- 2 ¿Quién era la mujer que perpetró el ataque a cuchillo en Bucaramanga?
- 3 Dos estudiantes fueron atropelladas por un camión en Bucaramanga
- 4 Fue capturado presunto homicida de un joven en Grón
- 5 Piñón falleció tras ser atropellado por una moto en la Avenida Quebradaseca, Bucaramanga

### Comentarios

Comente con Facebook

4 comentarios

Ordenar por Más recientes

Agregar un comentario...

---

**Maria Fernanda Alvarez Navarro**  
 Todo pasajero que viaje a Cuba debe llevar una asistencia medica esta le cubre varias cosas entre ellos accidente enfermedad ...ellos no la tienen?  
 Me gusta Responder · 30 min

**Jose Jaimes**  
 Señores, pero si fuera un extranjero que le pasara eso en Colombia, hasta le traerían a toda la familia en primera clase, las embajadas no sirven para nada.  
 Me gusta Responder · 40 min

**Uriel Joel**  
 Que pesado estar en esa situación en Cuba se ve que los derechos humanos alia están por el suelo  
 Me gusta Responder · 1 h

**Fredy Parroquiano**  
 Bonito el socialismo cubano...  
 Me gusta Responder · 1 h

**Lopera Cat**  
 a un conocido le paso igual en un accidente en Chicago el mismo drama con la atención y cuando lo lograron los costos eran absurdos, y el consulado bien gracias!, eso pasa en cualquier pais asi q no es solo Cuba señor, por eso lo importante de adquirir un seguro de viaje uno no sabe la suerte q le espera  
 Me gusta Responder · 27 min

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Tablea Feed



## Sería una pena perder clientes de un negocio por la barrera del idioma

Magical-Tech | Patrocinado



¡No esperes más para ser un líder digital! Conoce los cursos que te...

Next 31 | Patrocinado



Sin complicaciones, trae tu número de siempre. ¡A Virgin Mobile y...

Virgin Mobile | Patrocinado



## 4 hermanas se tomaron la misma foto durante 40 años. ¡No podrás contener las lágrimas cuando veas la última

Daily Goals | Patrocinado



¡El estómago plano es fácil de tener! Haga clic aquí

Gaberies | Patrocinado



¿Lo recuerdas? Hoy tiene 102 años y luce irreconocible

Marriage After Life | Patrocinado



## Una pareja hace una apuesta: Sin comer fuera, sin comidas trampa, sin alcohol. Tras un año, así es como están

Trendcatchers | Patrocinado



Esposa de Jessi Uribe responde ante la noticia de su separación

Vanguardia



El sorprendente cambio del Pibe Valderrama tras cortar su 'melena'

Vanguardia



Compra 6 meses de inglés y te damos 6 más gratis

Open English | Patrocinado



Una experta en lingüística explica como hablar inglés con solo 20...

Paol Phrases | Patrocinado